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「第 21 回音楽を楽しむつどい」アンケート結果

報告日：令和 4 年 8 月 12 日

報告者：小矢部市立津沢公民館

日 時：令和4年8月6日（土）10:00～11:30

場 所：津沢コミュニティプラザ・多目的ホール

演 目：愛の挨拶/エルガー他 全15曲

演奏者：シェアリング・アンブレラ室内合奏団

構成【ソプラノ：谷口琴音、フルート：高畠厚子、オーボエ：今井利恵、クラリネット：伊藤智樹、ヴァイオリンⅠ：

池田恵美、ヴァイオリンⅡ：中島由貴、ヴィオラ：横山友美、チェロ：池田洋子、ピアノ：伊藤みどり】

参加者：108人

主催等：主催/小矢部市立津沢公民館、共催/津沢地区社会福祉協議会

アンケート結果：次のとおり。【回収率：72.4 ％（配布数98枚、回収数71枚）】

4.今日の演奏について具体的な感想（N=44）

（女性からの感想 33件）

・演奏される方も歌われる方も素敵。

・専門的な事はわかりませんが久しぶりにクラシックを聴きましたが私の魂が喜んでいるの

がわかりました。心豊かな気持ちになりました。曲の説明して下さるのが良かったです。

・歌と楽器のハーモニーが素晴らしかった。

・知っている曲ばかりでとても楽しかったです。

・曲のことを説明して下さりわかりやすい。

・毎回来ているけど、一番良かった。

・曲の説明がありよかったです。

・とても感動しました。津沢コミュニティーへ来てくださって本当にありがとうございました。

0.年代別回答者数（N=71） 1.本日のコンサートを何で知りましか（N=71）
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2.音楽を楽しむつどいによく参加されますか（N=71） 3.今日の演奏はいかがでしたか（N=71）
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・やっぱり生演奏はすばらしいです。解説があり、とってもわかりやすく楽しかったです。

・平和への願いを込めた曲もあり、いろいろな形態の音楽を楽しめた。

・それぞれの音が心地よかったです。

・ミニオーケストラと声楽家のコラボはいいなと感じました。

・今回は男性（１名）もメンバーとなって、また地元出身者もおられたこと。

・ヴァイオリンだけでなく管（クラリネット・オーボエ）も入ったこと。

・美性の声で元気をもらいました。

・演奏以外の説明を聞くこともできました。次回も谷口さんの声を聴きたいです。

・いつか聞いた曲が選曲されて親しみやすく音重感を感じられてよかったです。

・指揮者がいなくてもタイミング、息が合っていて心地よかった。声楽が新鮮で迫力があって

心に残りました。オペラとミュージカルとの声の出し方が違うのが発見でした。クラリネ

ットの音が軽やかでよかった。

・澄んだ音を心から」味わえた。生演奏ならではです。

・生演奏で聞く機会がなかったので新鮮でした。

・生で聞くのは初めてでとても心に」ひびきました。

・曲の説明があってよかった。

・自分の好きな曲がありましたので。歌の方が小矢部の方と聞きましたので。

・本格的な演奏会は久しぶりです。21 回目とは知りませんでした。

・「夏の思い出」「ラグタイム・ダンス」「ブルータンゴ」が大好きなのでうれしくなりました。

大好きな「キャッツ」生歌「ラ・ボエーム」が生で聞けてよかった。

・歌声がすばらしいです。

・わかりやすい説明でよく理解して聴くことができました。

・知っている曲がたくさんあって楽しかった。

・生演奏（ソプラノ歌）初めて聞いたので感動した。

・気持ちがゆったりとし聞き入れました。

・ソプラノの方もすばらしい。

・谷口さんの声が良かった。（マイクを通さない） ピアノ演奏も良かった。

・澄んだ歌声・楽器の音色

（男性からの感想 11件）

・ドボルザーク、ショスタコーヴィチが良かった。演奏者の息が合っている。

・知っている曲も知らない曲もありよかった！

・間近で聞けてよかった。

・感動した。穏やかで流れるようでした。

・演奏前に解説が良かった。

・奏者の方が皆が良く洗練されていた。ソプラノの方の歌声にしびれました。

・本格的演奏・歌声でした。

・一人ひとりの演奏・音・容姿が輝いていた。

・ボリュウームたっぷり充分音楽を楽しめました。

・生演奏は地域ではなかなか聞けないだけに楽しかった。

・もっと遊び心が込められたら音が楽しく聴けると思います。全体としてリズムが重い。将来

性を感じさせてくれる演奏でした。
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5.コンサートについての感想やご意見（N=54）

（女性から41件）

・演奏はもとより歌の説明も聞けてとても良かったです。来年も是非来たいと思います。

・今までも耳にした事があったが勤務していたので来れないと思いあきらめていた。今回は仕事を辞

めたため時間がフリーに使える様になり、聴きに来ることができた。とても良かった！楽しかった

です。！！

・本物の音楽を聴いたと感じた。ソプラノの歌声がすばらしかった。たいへん豊かな時を過ごすこと

ができて幸せでした。

・谷口さんのきれいな声にビックリ、素敵でした。

・とても良かったです。木管アンサルブルとかもあれば楽しめるかなと思いました。

・また、次回もあれば聴きに来たいです。娘も楽しんでました。

・素敵な歌声と演奏に心が落ち着きました。９人の演奏者の組合せでいろいろな曲が聴けてよかった

です。来年も期待しています。

・コロナ禍にあって、このようなイベントを開催されることに心遣いや気苦労があったことと思いま

す。地元の方々のお顔がみられてうれしかったです。組合せがいろいろある合奏、歌とあり楽しめ

ました。

・ありがとうございました。大変気持ちよく聴くことができました。生演奏の素晴らしさを改めて感

じました。

・すてきなソプラノの方が小矢部市在住の方だなんて信じられません。又、来てください。

・暑さも忘れて世の中のいやなニュースも忘れるすばらしい演奏でした。来年も楽しみにしておりま

す。ありがとうございました。

・曲の解説も分かりやすく、曲をより楽しむことができた。オペラあり、合奏あり、ミュージカルあ

り、少人数ありと生はとにかく素晴らしい良い機会を与えて下さり感謝のみです。

・生演奏が聞かれて大変よかったです。来年も楽しみにしています。

・こんな近くに楽器演奏を楽しめることをしりませんでした。以前は金沢へアンサンブル金沢の演奏

を聴きに行っていました。今回久々にゆったり気分でよかったです。

・広島の記念日にふさわしいスタートで心温まる思いがしました。（ウクライナの戦争など）演奏全

体の進め方が聞きやすかったです。語りも良かったです。コロナ禍のなか、朝のコンサート、さわ

やかな素敵な夏の思い出の日になりそうです。大変な中、企画運営ありがとうございました。

・最後に会場の皆さんと手拍子したのがとても良く会場の参加者の会場作りよかったです。次回も！

・今日はこれまでで、より一番ステキなプログラムだったと思います。谷口さんのソプラノも最高でし

たし、１曲ずつのタイムもいいとこどりで楽しく聞くことができました。ありがとうございました。

・今回は私の聴いたことのある曲が多く嬉しかったです。

・演奏もさることながらトークも楽しかったです。ありがとうございました。

・日頃の疲れがとんで穏やかな気持ちになりました。ありがとうございました。

・もっとたくさんの人に知らせて来てほしいコンサートです。何か良い方法を考えて下さい。

・一曲一曲が短く休みながら聞けてリラックス出来ました。曲の雰囲気もいろいろあってよかったです。

・心ゆったりと豊かになりました。

・素晴らしい時間をありがとうございました。次回も音楽を楽しむ会を楽しみにしています。

・楽しくさわやかになりました。

・これを機会に又参加したいと思います。心が安らぎました。ありがとうございました。

・21回もずっと続けていらして苦労もあるかとおもいますが、今回機会があり来させて頂いてとて

もうれしく感動しました。歌、音楽は魂に本当にひびきますね。いろんな事が想い出され今回聞い

た曲はどれも聞いた事がありとても感動しました。本当にありがとうございました。

・久しぶりに生演奏が聞けて楽しく元気が出ました。ステキな時間をありがとうございました。
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・富山オーバードホールにて聞くようでした。ステキでした。

・富山・金沢で活躍中の演奏家や声楽家、とても親近感があり楽しく聞かせていただきました。公民

館主催との事でこれからも続けて下さい。来年も来ます。本当に幸せなひと時でした。

・いつもコンサート聞くたびに生きていてよかったなーとおもいます。これからも心に沁みる曲を楽

しみにしています。コロナも逃げますね。ありがとうございました。

・みんな体に気を付けて下さい。元気で！

・楽しい時間をありがとうございました。いろんな楽器の音色が聞けて良かったです。

・久しぶりのコンサートで心が洗われ暑さもふっとび、元気をもらいました。コロナ、熱中症に負け

ないぞ！

・琴音様ステキ、気持ちがスカッとしました。琴音様ステキ、よいしれました。

・本当に”音楽を楽しむつどい”でした。とっても優雅になりました。

・この暑い中すばらしい音楽を聞いてあつさもとびますね。これからもコンサート続けて下さい。大

変元気もらいました。最高です。

・それぞれの曲について説明していただき、曲について理解を深めながら楽しむことができた所が良

かったと思います。各楽器の良さを肌に感じやすい素敵な集いだったと思います。

・もう少し知っている曲があれば良かった。私が知らないだけ？でもステキでした。また来たいです！

寒かった。

・楽曲の簡単な説明があって良かった。午前中のコンサートを行うにあたって、出演者の方、公民館

の皆さん色々ご苦労があったように思います。

・小矢部でこんなに素敵な色々な楽器のアンサンブルが聞けるのは素敵だなと思います。

（男性から13件）

・客席の照明を落とす方が良い。舞台を明るくする。ステージを広く、ピアノ・ソプラノも舞

台上でキャッツはマイク無しの方が良い。音が割れている。耳が痛いステージの後の幕無

しが良いのでではこれからも毎年続けてほしい。有料 500～1000 円ではどうか

・誰でも知っている曲が 1，2曲あってくれたらと願います。

・大変良かった。今後も続けてほしい。

・解説されて演奏するので大変良かった。この様な演奏会は毎年継続してほしい。コロナに負

けず開催を強く希望します。

・今までにない素晴らしい音楽会でした。来年も楽しみにしています。

・もっともっと PR されてはもったいないです。特に若者に向け、津沢を中心に小・中学校に

直に声かけされてはどうですか。演じられる方々にも励みにもなるから。

・素晴らしいコンサートでした。マーチの「旧友」があるとは！

・私は日頃音楽等になじんでいないため毎回このコンサートを聴き大変癒されます。

・暑い一時を音楽を聴き、暑さ・コロナを忘れている一時が最高の気持ちです。

・コロナ禍での生演奏心に沁みました。

・前回と違って演奏者が曲の説明をされていたのは全く退屈せず、すんなり曲に入っていけま

した。谷口琴音さんの歌声素晴らしい、最高です。

・難しすぎた。もっと知っている曲をお願いします。

・大変な中続けておられる津沢の皆様にバンザイ！！感謝です。

以上


